

Cuba se prononce à l'ONU pour la lutte multilatérale contre le terrorisme



La Havane, 14 février. (RHC).- Cuba s'est prononcée ce lundi à l'ONU pour des actions multilatérales et concertées contre le fléau du terrorisme.

Au cours d'un débat ouvert au Conseil de Sécurité de l'ONU sur les menaces terroristes qui planent sur l'infrastructure vitale, Anayansi Rodriguez, ambassadrice permanente de Cuba auprès des Nations Unies a confirmé le soutien de notre pays à l'adoption d'une convention générale sur la lutte contre le terrorisme et à l'organisation d'une conférence mondiale promouvant des actions concrètes.

Devant les participants à ce débat ouvert au Conseil de Sécurité, la représentante de Cuba a rappelé que notre pays a souffert les effets atroces du terrorisme. Elle a ajouté que des actes de terrorisme organisés, financés et exécutés depuis l'étranger ont fait presque 3 500 morts et plus de 2 mille handicapés.



Radio Habana Cuba